

18.43

Bundesrat Günter Kovacs (SPÖ, Burgenland): Da ich voraussichtlich der letzte Redner zu dieser Dringlichen Anfrage sein werde, möchte ich mich bedanken, und zwar wirklich bei allen Fraktionen. Es hat sich nämlich heute gezeigt, wie wichtig dieses Thema ist. – Christoph, du hast gerade erwähnt, was in den letzten Jahren passiert ist, du hast aber leider nicht erwähnt, was das für die Menschen bedeutet. Ich habe es am Anfang meiner Rede gesagt: Viele Tote, viele Schwerverletzte, viele Menschen, die darunter leiden. Die Bevölkerung leidet darunter, und deshalb war diese Dringliche Anfrage sehr wichtig.

Herr Minister, ich danke auch für die Antworten, die Sie bisher geliefert haben. Wir werden uns – natürlich auch im Burgenland – ganz genau ansehen, wie die Fragen beantwortet sind, und vielleicht müssen wir noch einmal nachhaken. – Herzlichen Dank. *(Beifall bei der SPÖ.)*

18.44

Präsidentin Margit Göll: Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Es ist dies nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.